



ADVIENTO EN LA PARROQUIA

LA PALABRA EN EL ADVIENTO

En todas las Eucaristías de los días de diario tenemos una breve reflexión que nos ayude a vivir este tiempo litúrgico.

“MARÍA DE LA ESPERANZA”

Una de las figuras que más nos puede acompañar en el recorrido del Adviento es María. Desde el sábado, 30 de noviembre, antes de la Eucaristía de las 20h, **“Novena de la Inmaculada”**.

La **SOLEMNIDAD DE LA INMACULADA** se celebrará el **DOMINGO 8** de diciembre, aunque algunas partes de la liturgia de ese día corresponden al II Domingo de Adviento.

EVANGELIO 2020

Domingo 2 de diciembre: Ponemos a vuestra disposición el **“Evangelio 2020”**. Nos ayuda a leer y orar con la Palabra de Dios. De este modo tenemos en nuestros hogares un medio de acercarnos todos los días del 2020 al Evangelio. Como todos los años es una edición personalizada y en esta ocasión tenemos un buen número de Evangelios de letra grande.

ADORACIÓN ANTE EL SANTÍSIMO POR LA PAZ

Tendrá lugar el 15 de diciembre tras la Eucaristía de las 20h, sumándonos la iniciativa del mes dominicano por la Paz que este año quiere tener presente a la India y orar por sus situaciones de violencia.

MERCADILLO DE NAVIDAD Y OPERACIÓN KILO

Domingo 15 de diciembre. El tercer domingo celebramos la **Operación Kilo** especial de Navidad, para ayudar a las familias del barrio. Y también celebramos el **“Mercadillo de Navidad”** con venta de distintos objetos, jabones, dulces navideños y decoración navideña. Lo obtenido en el mercadillo se dirigirá a proyectos de Cáritas parroquial.

CELEBRACIÓN COMUNITARIA DE LA PENITENCIA

Celebración comunitaria del Sacramento de la Penitencia. Martes, 17 de diciembre, a las 20.00h.



Basílica-Parroquia

Ntra. Sra. de Atocha



COMUNIDAD EN CAMINO

I DOMINGO DE ADVIENTO

1 de diciembre de 2019

Estad en vela, porque no sabéis qué día vendrá vuestro Señor.
Estad también vosotros preparados, porque a la hora que menos penséis viene el Hijo del hombre

SALMO RESPONSORIAL:

Vamos alegres a la casa del Señor

BASÍLICA -PARROQUIA DE NUESTRA SEÑORA DE ATOCHA
C/ Julián Gayarre 1

www.basilicadeatocha.es



dominicos
provincia de hispania

ESTAD VIGILANTES. SED CONSCIENTES

Comenzamos, con el **primer domingo de Adviento**, un nuevo año litúrgico. Ante el nuevo año, ¿por qué no?, una nueva posibilidad, una nueva oportunidad. Es la ocasión de hacer un stop y visionar para repasar lo ya vivido: **¿Todo va bien? ¿Qué me dice mi corazón? ¿Qué me dice mi razón? ¿Qué me enseñan mis actos? o ¿Qué tal mis relaciones: con los demás, con Dios, conmigo mismo?** Si eso de visionar no queda muy claro, planteemos la cuestión desde un enfoque más de futuro: **¿Cuáles son mis expectativas? ¿Qué pretendo hacer de mi vida? ¿Cómo... me basto yo sólo o realmente necesito de Dios, de los demás?**

“Por tanto manteneos despiertos...” Esta es la actitud que se nos pide en este tiempo, estad vigilantes, es lo mínimo para **no conformarse con pasar por la vida**. Ese estar despierto no sólo para lo material, que para la Escritura sería “estar dormido”, sino despierto para ser conscientes de nuestra realidad humana, que nos sorprende y nos proporciona certezas que parecen estar más allá de nosotros mismos, y lo están, lo son, la riqueza espiritual de la que es capaz el ser humano en el que Dios forma parte de su vida. Porque **Dios está ahí. Dios está y es en el corazón de cada ser humano**. Si no estoy espabilado no me voy a enterar. No voy a oír, ni sabré leer, lo que veo, lo que siento, lo que tengo delante de mí, como esa palabra o esa pregunta, que se me ofrece para crecer, para ser más humano, para saberme hijo de Dios. Porque nada viene de fuera, y hasta el mismo Dios, viene desde dentro.

¿Os imagináis la tristeza del que no se entera de nada? No vive mas tranquilo porque no vive, vegeta... Si, también, a veces, es mejor no saber... Pero es que estar vigilantes, ser conscientes, no es una cuestión de simple curiosidad, de saber el cómo o el cuándo, es un compromiso, no es una alternativa. El compromiso me humaniza y da un carácter de “sobriedad” a mi vida, y no se despista ni huye de la cruz, sino que se esta dispuesto al servicio, a la donación, y no encuentra sentido al hecho de conservar. En el texto de Lucas paralelo a este de Mateo leemos: **“Quien se empeñe en conservar la vida la perderá, pero quien la pierda la conservará”** (17,33)



Fr. José Luis Ruiz Aznarez O.P.

www.dominicos.org/predicacion



Un año más Cáritas de la Vicaría IV organiza una **cena de Nochebuena** muy especial a la que están invitadas familias de toda la Vicaría atendidas por Cáritas en varias parroquias.

Es octavo año que se celebra y cada vez el número de familias que vienen es mayor. Suelen participar más de **cien personas, adultos, niños y jóvenes** de una gran variedad de nacionalidades: españoles, peruanos, colombianos, argentinos, marroquíes, nigerianos...

La cena tiene lugar en el **comedor del Colegio Virgen de Atocha** y es posible gracias a la ayuda de personas voluntarias dispuestas a dar y servir con gran ilusión y alegría.. Si quieres ayudar a que esta cena sea posible, puedes **colaborar de muchas maneras**:

- Aportando **comida**, ya sea un plato ya cocinado (langostinos tienen mucho éxito) o con productos típicamente navideños: turrónes, mazapanes, dulces navideños...
- Puedes ayudar a **poner la mesa**, o a decorarla, unas horas antes del comienzo de la cena
- **IMPORTANTE: Durante la cena**, ayudando a repartir y servir la comida, y por supuesto cenando como un comensal más.
- **Recogiendo las mesas** al final o llevando a la gente con el coche a sus casas al acabar.

Puedes apuntarte como voluntario en el despacho de acogida de Cáritas o en el despacho parroquial. **Anímate a vivir una Nochebuena diferente.**